



Passi à Cannes



Rokhaya Diallo et Passi – Montée des marches du film *Nostalgie* lors du 75ème Festival International du Film de Cannes. Le 24 mai 2022.

La réalisatrice allemande Lisa Bierwirth a fait appel à Passi Balende pour tenir le rôle d'un Congolais en attente de régularisation, prêt à tout pour se faire une place dans son nouvel environnement. « Le

Prince » raconte ce parcours et donne à  
marché du film, celui que l'on connaît sur



Afriques pour présenter ce long-métrage.

—

[Read More](#)

---